

はな ふ かぜ
岬に吹く風

三崎小学校 学校だより

令和7年 2月号

「学習発表会」～三崎っ子 目指すは えんぎの金メダル～

校長 黒田 立史

「三崎っ子 目指すは えんぎの金メダル」のスローガンの下、令和6年度学習発表会を開催しました。大変寒い一日でしたが、大勢の保護者・地域の皆様にご来場いただき、誠にありがとうございました。たくさんのご声援をいただいたことで、子供たちも練習以上に張り切って演技することができました。

他郡市では、コロナ禍以来、学習発表会や学芸会を取り止めたり、参観授業での学年発表等に切り替えたりしているところが多いようです。しかし、学習発表会という行事を通じて培われる責任感や協調性、連帯感、自己有用感といった様々な力は、予測不能なこれからの時代を生き抜いていく子供たちにとって不可欠なものです。また、各方面からの「今年も楽しみにしています。」という声も多く、子供たちが保護者や地域のみなさんに向けて学びの成果や思いを発信できる有意義な場であるとも言えます。このような思いから、本校では今後もかけがえのない学校行事として学習発表会を続けていきたいと思えます。来年度もぜひご来場いただき、子供たちの活躍をご覧いただければ幸いです。

さて、今年度も残りわずかとなりました。これから卒業式・修業式に向けて、しっかりと締めくくりをしてまいりますので、今後とも温かいご支援・ご協力をお願いいたします。



合唱「きんいろの太陽がもえる朝に」「大切なもの」(3～6年)



「おぼけじどう～150周年バージョン～」(1・2年)



「へっこきよめさがやってきた」(3年)



「注文の多い料理店」(4・5年)



「かぐやひめ?」(6年)



「ダンス対決！」職員も6年生の劇に参加

来年度もお楽しみに！

三崎中学校体験入学！

2月10日に三崎中学校への体験入学がありました。4月から中学生になる6年生6名が参加し、授業や部活動など、少しだけ中学校の雰囲気を感じました。学校行事の説明や先生方に関するクイズで楽しく中学校生活を説明してくれたのは、昨年3月に小学校を卒業した中学1年生でした。説明もクイズも全て英語で行う姿に大きな成長を感じました。参加した6年生も中学校生活への期待が高まったのではないかと思います。卒業することには寂しさを感じますが、新たなステージで自分らしく頑張りたいと思っています。



来入児体験入学！

2月13日には、4月に小学生になる3名の子供たちが体験入学にやってきました。1・2年生が学校生活について上手に説明してくれました。みんなでゲームを楽しんだ後は、2グループに分かれて学校探検です。小学校では一番年下の1・2年生ですが、来入児を引き連れて、様々な教室を丁寧に紹介しながら校内をめぐるとは、立派なお兄さん・お姉さんに見えました。



3名のみなさん、4月には元気いっぱいの1年生として三崎小学校に入学することを楽しみに待っています。

(わくわく)

「プレジョブチャレ『夢わくWorkフェスタ』」

6年生がプレジョブチャレ『夢わくWorkフェスタ』に参加しました。

これは、県教育委員会が実施する県内の小学6年生を対象とした、一斉オンライン授業です。県内の職業人との交流や中学生による職場体験学習の発表などにより、「働くこと」への意識や中学校での職場体験学習への期待感を高めることを目的としています。

6名とも画面に映った県内の同級生やジョブチャレ（職場体験）を経験した中学生の発表を真剣な表情で視聴し、「働くこと」の意義や目的について、自分の考えと比較しながら考えを深めていました。

まだ、将来就きたい職業が定まっていない児童も、夢がたくさんあって絞り切れない児童もいますが、焦らずじっくり考えて、自分に合った職業を見つけたいと思います。そして是非、ふるさと伊方町で地域を支え、活躍してほしいと思っています。



【3月の行事予定】 ※ 天候の状況等により、変更する場合があります。

4	火	参観日・PTA総会	19	水	児童総会
5	水	お別れ遠足・6年生を送る会(弁当)	20	木	春分の日 
6	木	遠足予備日(弁当)	21	金	式場準備(4・5年)
7	金	3月集金日 クッキング教室(5年)	24	月	卒業証書授与式 
10	月	月間テスト(漢字) 読書デー	25	火	修業式 分団奉仕活動
12	水	小児生活習慣病予防対策事業「運動教室」	26	水	PTA会計監査
14	金	ワックスがけ	28	金	離任式 8:30

